

# *Une enquête sera réalisée sur les excès et les manifestations de racisme de la police de Chicago*

---



Chicago, 8 décembre, (RHC-Telesur).-La Secrétaire au Département de la Justice des États-Unis, Loretta Lynch, a annoncé qu'une enquête sera ouverte au Département de Police de la ville de Chicago à cause de l'emploi excessif de la force de la part de ses agents et de leurs manifestations racistes.

Loretta Lynch a précisé qu'il s'agit d'une enquête minutieuse et impartiale qui analysera une série de cas dans lesquels, il est évident l'emploi de la force par les agents de l'ordre de cette ville, ainsi que la discrimination raciale et ethnique.

L'annonce est intervenue suite à une manifestation contre l'assassinat de l'Afro-américain identifié comme Laquan Mac Donald, qui est mort aux mains d'un policier blanc.



**Radio Habana Cuba**